



Egalité fille-garçon : réseau ECLORE

publié le 22/03/2022

Dans le cadre du réseau ECLORE (Ecoles, Collèges, Lycées pour l'Orientation et la Réussite des Elèves) présidé par Mme BAYET ; proviseure du LP des Grippeaux a été initié un concours d'affiche sur le thème de l'égalité filles-garçons.

Madame RULLIER, professeur d'arts plastiques a proposé ce thème de travail en classe de 3e.

Deux affiches du collège ont été primées !

Il s'agit d'œuvres de la classe de 3B, félicitons Madeline DIEUMEGARD et Zoé OLLIVIER PALLUD ainsi que Léna BOUTIN BERRANGER, Apolline CARENTON et Manon RIGAUDEAU qui ont été sélectionnées.

La cérémonie a eut lieu le 11 mars au Palais des Congrès en présence de Monsieur le Maire M. Prieur.

Portfolio

